

C'était une bien belle fête pour l'Eglise de St. Boniface en particulier et pour toutes nos Missions en général.

Tous les jours je visite Lépine et André Naud. Malgré sa résignation, puisée dans la religion, le premier attend avec grande anxiété la décision de votre gouvernement sur son sort. Il n'y a pas loin d'ici au 29 et les jours commencent à se compter avec angoisses. Je suis aussi et peut-être plus mal que mon pénitent par ce malaise et cette agonie prolongée qu'on nous fait endurer.

Je termine en vous priant de vous intéresser pour moi auprès de certains confrères qui pourraient détacher de leurs bibliothèques quelques volumes, afin de me procurer quelques livres, dont je vous serais *bien gros* reconnaissant.

Je vous envoie ci-jointe une lettre d'une Sœur de l'Île à la Crosse, (la sœur de Riel.) Vous pouvez en prendre ce que vous voudrez pour les Annales de la Propagation de la Foi du Diocèse.

Je vous salue de tout mon cœur de sauvage et je vous souhaite une bonne et heureuse année.

Votre dévoué confrère,

ALB. LACOMBE, Ptre.,

O. M. I.